

FRANCE-GUYANE

www.franceguyane.fr

Actualité - Sports

FOOTBALL. PÉPITE D'OR

Grégory Lafontaine attend son heure

A. M.

Vendredi 23 février 2018



En attendant le verdict, Grégory Lafontaine reste positif.

Capitaine de la sélection des U15 vainqueur du Mémorial Claude-Élise, Grégory Lafontaine fait partie des joueurs détectés par le staff guyanais des Pépites du 973, pour participer au stage animé depuis lundi par les éducateurs guyanais Marvin Desmangles, José Geneviève, Roger Canut, Jaïr Karam et encadré par Landry Chauvin directeur du centre de formation du stade rennais. Après trois jours de stage, le jeune milieu de terrain de l'ASC Rémire trouve que « c'est une très bonne initiative de Jaïr Karam et Ludovic Baal. Ça permettra aux jeunes qui seront choisis par le directeur du centre de formation de Rennes, d'aller voir comment ça se passe au plus niveau. C'est une belle opportunité à saisir. » Pas surpris d'être là, il dit avoir « travaillé pour attendre cette première étape. « Il reste un jour de stage, je suis là pour travailler, je continue à me donner à fond. Malgré la fatigue je fais de mon mieux pour m'adapter, en suivant à la lettre les consignes des cadres. Le constat c'est qu'il y a de très bons joueurs, le choix sera difficile, mais je reste positif en espérant faire partie des choix du directeur rennais.

Sur le même sujet

Avantage à l'US Matoury